

Sociedad Melillense de Educación Matemática informacionsmem@gmail.es

@smem1997 www.smem.es Melilla

Dada la situación que estamos viviendo en el país y en particular en nuestra ciudad debida al coranovirus, siguiendo las recomendaciones de la Dirección General de Salud Pública y Consumo la SMEM anuncia el aplazamiento indefinido de las fases locales de las Olimpiadas Matemáticas previstas para la semana que viene, tanto de Primaria como de Secundaria, así como el resto de sus actividades con alumnos.

En función de la evolución de la situación y las recomendaciones sanitarias fijaremos nuevas fechas para nuestras Olimpiadas y actividades.

En Melilla a 12 de marzo de 2020

